



Libérez le journaliste Christophe Gleizes, détenu depuis 200 jours

200 jours déjà. Ce jeudi 15 janvier, cela fait 200 jours que Christophe Gleizes est détenu arbitrairement dans une prison de Tizi Ouzou, en Algérie. 200 jours de trop.

Notre confrère, journaliste sportif (notamment pour *So Foot* et *Society*), a été arrêté en mai 2024 alors qu'il effectuait un reportage sur l'équipe de la Jeunesse sportive de Kabylie, avant d'être incarcéré le 29 juin dernier pour « apologie du terrorisme » et « possession de publications à visée de propagande ».

Après sa condamnation en appel à sept ans de prison, le 3 décembre 2025, le monde du sport lui a manifesté sa solidarité, affichant son portrait sur la devanture de la Fédération française de football à Paris. Mais aussi dans les stades, lors des 32es de finale de la Coupe de France, en appelant à sa libération par la voix des speakers lors des matchs.

Depuis 200 jours, les syndicats SNJ, SNJ-CGT, CFDT Journalistes et SGJ-FO soutiennent Christophe Gleizes et exigent la libération de leur confrère. Nos organisations ne cesseront de s'y employer jusqu'à ce qu'elle soit effective.

Nous ne tolérons pas cette criminalisation de l'exercice du métier de journaliste.

SNJ, SNJ-CGT, CFDT-Journalistes et SGJ-FO rappellent le droit fondamental de tout journaliste à exercer librement sa mission d'informer, sans crainte de représailles politiques ou judiciaires.

Jeudi 29 janvier aura lieu à Paris une grande soirée de mobilisation pour Christophe Gleizes, organisée par son comité de soutien, en présence de nombreux artistes, et à laquelle nos syndicats s'associent.

Retrouvons-nous nombreux, autour de la famille et des amis de Christophe, pour réaffirmer notre solidarité et exiger sa libération !

Pour plus d'informations : https://www.bataclan.fr/evenement/free-gleizes_2026-01-29

Paris, le 15 janvier 2026